Los alumnos de tres aulas han tenido que ser ubicados provisionalmente en el Centro Tecnológico Universitario y en la masía de Tres Torres

El deprendimiento del techo de la secretaría de la Escola del Traball, a punto de causar una tragedia

JOSEP MÁS

I desprendimiento de un H falso techo de la parte destinada a secretaría de la Esola del Treball de la calle Roger de Flor estuvo a punto de originar una catástrofe de lamentables consecuencias la noche del pasado martes. Afortunadamente no se tiene que hablar de desgracias personales ya que en el momento que se produjo el desprendimiento no había ninguna persona en su interior, aunque pocos segundos antes acababa de salir de su interior un profesor del centro.

Tan pronto se conoció la noticia se desplazaron hasta la Escola Municipal del Treball el alcalde, Josep Mayoral y la concejal de Educación, Pilar



Estado en que quedó la secretaría de la Escola del Treball tras el hundimiento del falso techo.

Sanjuan, quienes junto con el equipo directivo del centro y técnicos municipales efectuaron una primera inspección ocular de la dependencia afectada, informándose de lo ocurrido a la Asociación de Padres del centro. Supuestamente la caída del doble falso techo, construído hace bastantes años, se debió al envejecimiento de los materiales de construcción, sin que al parecer se hubiese detectado ningún síntoma que alertase del mal estado del techo, construido a base de placas de yeso.

Como medida de urgencia se decidió reubicar a los alumnos de tres aulas contiguas a la secretaría hasta que se efectúe una inspección más exahustiva de todos los techos del edificio, construido en la década de los años 60 del pasado siglo, decidiéndose asimismo la sustitución de los techos de cuatro aulas y de la zona de despachos, construidos con la misma técnica que el que se desprendió. Los alumnos de las aulas desalojadas recibieron sus clases desde el miércoles en el Centro Universitario y Tecnológico en la antigua Rica Umbert y un grupo en la masía de Tres Torres. La previsión, según el Ayuntamiento, es que se continuen impartiendo las clases ene stas aulas provisionales hasta finales de esta semana, ya que se prevé que el próximo lunes hayan podido ser sustituidos los techos de sus aulas habituales.

Movilización en Can Bassa por la inundación de un parking

GRANO -LLERS. La espectación fue considerable la mañana de anteayer miércoles en el barrio de Can Bassa, Varias decenas de vecinos permanecieron durante toda la mañana en situació de alerta, en previsión de que los técnicos de los Bomberos y del Ayjntamiento les aconsejasen de-



Parking del sótano donde se produjo la inundación una vez achicada el agua.

salojar sus viviendas ante la posibilidad de que la estructura del eficicio del número 1 de la calle Pallars hubiese resultado dañada debido a una fuga de agua.

La fuga se produjo en el sótano del bloque, destinado a parking y desde las ocho de la mañana estuvieron trabajando las dotaciones de siete camiones de Bomberos para achicar el agua acumulada en su interior. Posteriormente, los técnicos, acompañados del alcalde, Josep Mayoral y diversos miembros del consistorio y efectivos de la Policía Local, revisaron el estado del pavimento y de la estructura del edificio, sin que finalmente fuese necesaria la evacuación, al no existir mayor peligro. Los Bomberos dieron por finalizado su servicio pasadas las tres de la tarde.

Un trabajador sufre una amputación en la mano en accidente laboral

LA ROCA. Un trabajador de la empresa José Catot S.A, ubicada en la zona industrial de La Roca, resultaba gravemente herido la tarde del miércoles de la pasada semana al sufrir un accidente laboral cuando se encontraba trabajando en la citada empresa textil, dedicada a la fabricación de complementos, ubicada en la calle Roquerols del citado polígono industrial.

El accidente se producía sobre las tres y cuarto de la tarde, cuando el trabajador, Enric C.G., de 27 años, quedó atrapado por una mano en una máquina de dimensiones considerables. Para poder ser rescatado fue requerida la presencia de un equipo especializado de los Bomberos, que tuvieron que trabajar durante más de una hora en el salvamento. Mientras se procedía al rescate del trabajador que permanecía atrapado por la máquina fue preciso ser estabilizado por los servicios sanitarios. Una vez se consiguió el rescate, el trabajador fue trasladado al hospital del Parc Taulí, de Sabadell, en estado muy grave al haber sufrido la amputación de un dedo, según indicaron fuentes de los Bomberos. J.M.

REVISTA DEL VALLÈS